

08-02-2021

 **Comunicado**

2021-6

Reunión del Comité de Huelga SIN ACUERDO

En la mañana de hoy se ha celebrado la primera reunión del Comité de Huelga donde SEMAF ha explicado de nuevo los puntos y ha enumerado los motivos que han llevado a esta convocatoria de huelga.

Nuestra organización ha detallado todos los pormenores de cada punto de la convocatoria y estará expectante de una nueva reunión para resolver el conflicto, ya que, de no tener una propuesta en un corto espacio de tiempo, entenderemos que la intención de llegar a un acuerdo por parte de la Dirección es inexistente.

La misma Dirección ha manifestado que muchas de nuestras reivindicaciones exceden de sus competencias y comunicó que las trasladaría a quien les correspondan.

Sabemos que la salida de este conflicto se torna difícil derivada de la gestión efectuada hasta la fecha, ya que la falta de recursos en un colectivo como el nuestro se basa en la planificación y la previsión, no basta con la detección de necesidades presentes.

El futuro del colectivo ferroviario y en concreto el del Grupo Renfe está en juego ya que la capacidad competitiva en el sector ferroviario liberalizado será menor, de no afrontar los próximos ejercicios con los recursos suficientes, tanto humanos, como materiales.

Por último, la Dirección de la Empresa ha entregado la propuesta de servicios mínimos, como de costumbre abusivos, que entendemos privan del derecho de huelga a todo el colectivo. (100% de tráfico en horas punta y 75% en el resto)

Luchamos por el empleo, la profesionalidad, la formación y la seguridad, además de un ferrocarril público de calidad.

COMISIÓN EJECUTIVA SEMAF